

Medienmitteilung

Sozialpreis 2009 des Kantons Solothurn - Drei Nominationen

Solothurn, 18. August 2009 - Der Regierungsrat hat – auf Vorschlag einer neunköpfigen Fachjury – die Nominationen für den kantonalen Sozialpreis 2009 beschlossen. Der Preis ist mit 20'000 Franken dotiert. Der Träger wird erst an der öffentlichen Feier bekanntgegeben. (Donnerstag, 3. September 2009, 19.00 Uhr, im Landhaus Solothurn). Informationen zum Sozialpreis sind im Internet abrufbar unter: www.aso.so.ch/sozialpreis.

Der Sozialpreis des Kantons Solothurn, der zum dritten Mal ausgeschrieben worden ist, stiess wiederum auf grosses Interesse. Insgesamt standen der Expertenjury 48 Eingaben zur Auswahl zur Verfügung. Die Expertenjury hat zuhanden des Regierungsrates drei Nominationen vorgenommen:

- Verein Lysistrada für das soziale Engagement im Bereich "Prävention und Gesundheitsförderung im Sexgewerbe"
- Verein für Selbsthilfe Kanton Solothurn, Kontaktstelle für Selbsthilfegruppen des Kantons Solothurn für das soziale Engagement im Bereich der Selbsthilfe
- Actin "Poetry Dance School" für das soziale Engagement im Bereich Jugendarbeit / Jugendarbeitslosigkeit

Die Preisverleihung wird von Regierungsrat und Vorsteher des Departementes des Innern Peter Gomm eröffnet. Als Festreferentin konnte die Aargauer Ständerätin Christine Egerszegi-Obrist gewonnen werden.

Als Rahmenprogramm wird dieses Jahr das Komiker-Duo OHNE ROLF mit ihren stummen Darbietungen die Veranstaltung begleiten.

Im Anschluss an die Preisverleihung ist das Publikum zu einem kleinen Apéro eingeladen.

Informationen zum Sozialpreis sind im Internet abrufbar unter www.aso.so.ch/sozialpreis.